

Ich freu´mich, mein Dorf ist schön!

Seit Anfang Mai beschäftigen wir uns in der Wichtelgruppe der Kinderkrippe mit unserem Dorf „Kronau“.

Da unser Haus der Kinder Johannes Bosco direkt am Dorfplatz liegt und auch die Kirche nicht weit entfernt ist, beschlossen wir diese räumlichen Gegebenheiten für unser neues Projekt zu nutzen.

Zu Beginn haben wir mit den Kindern auf Spaziergängen Plätze und Gebäude besucht und fotografiert. Wir waren überrascht, was den Kindern schon alles bekannt war, wie z.B. die Feuerwehr, der Bäcker, Sport- und Spielplatz etc.



In unseren Morgenkreisen wiederholten wir unsere Spaziergängerlebnisse mit Hilfe der Fotos vom Plakat. Außerdem führten wir ein selbstgedichtetes „Kronau-Lied“ ein. Für jedes Fotos gab es eine Strophe. Das Lied prägte sich den Kindern schnell ein, sodass sie es jedes Mal voller Freude mitsangen. Parallel dazu konnten die Kinder im Freispiel ihre eigenen Häuser gestalten. Das Projekt bot einen sehr abwechslungsreichen Sommer (und das Wetter spielte auch mit). Wir wurden zum Feuerwehrhaus eingeladen, besuchten

verschiedene Spielplätze, sowie Gebäude und kauften beim Bäcker und auf dem Wochenmarkt für ein Picknick ein. Auch das „Wichtel-Sommerfest“ vor unseren Ferien fand auf einem Spielplatz statt. Sowohl bei den Eltern als auch bei den Kindern fand es großen Anklang. Ein besonderer Höhepunkt waren sicher die Einladungen einiger Eltern. Für das jeweilige Kind war es schön, allen zu zeigen wo es wohnt und womit es daheim spielt. Vielen Dank an alle, die uns diese Besuche ermöglicht haben.

Solange das Wetter noch schön ist, werden wir weiter Kronau erkunden. Auf jeden Fall haben wir festgestellt, dass die Kinder sich schon gut im Ort orientieren können und sich durch unsere Vermittlung als Teil der Ortsgemeinschaft wahrnehmen.